

Registra Coahuila mayor crecimiento de deuda en el primer semestre (El Financiero 17/08/15)

Registra Coahuila mayor crecimiento de deuda en el primer semestre (El Financiero 17/08/15) DAINZÚ PATIÑO dpatiño@elfinanciero.com.mx Lunes, 17 de agosto de 2015 Algunas entidades están adelantando la reestructura de sus deudas. DF, Chiapas y Jalisco destacaron entre los estados que bajaron sus pasivos. En el primer semestre del año Coahuila encabezó la lista de entidades con el mayor incremento en su nivel de deuda con 2 mil 65 millones de pesos, equivalentes al 5.9 por ciento, al ubicarse en 36 mil 926 millones de pesos, cuando al cierre de 2014 llegó a 34 mil 861 millones. En total de los 32 estados del país, 14 incrementaron su deuda, mientras 18 la redujeron. Le siguieron Sonora, con incremento de mil 528 millones de pesos o 7.7 por ciento ya que llegó a 21 mil 337 millones de pesos. Así mismo Hidalgo aumentó su deuda en 25 por ciento, mil 168 millones, para llegar a un total de obligaciones de 5 mil 691 millones de pesos, según cifras de la Secretaría de Hacienda. En tanto, el DF, Chiapas y Jalisco la redujeron en 2 mil 87 millones de pesos, 754 millones y 752 millones, en el periodo. Previo a la aplicación total de la ley de disciplina financiera para estados y municipios, las administraciones locales desaceleraron su índice de deuda en el primer semestre de 2015. De enero a junio de este año, la deuda de los estados reportó un alza de 0.3 por ciento, el menor índice en los últimos 6 años. Al cierre de 2014, la deuda de los estados acumuló 509 mil 690 millones de pesos, y a junio de 2015; 511 mil 719 millones de pesos. Lo que representó una reducción de 2 mil 28 millones de pesos. El decrecimiento se relaciona con un menor margen para el manejo de la deuda, especialmente en los estados con mayores niveles de endeudamiento en relación a los ingresos que reciben del gobierno federal vía participaciones, señaló Daniela Brandazza, directora del área de Calificaciones de Estados y Municipios de Standard & Poor's. Algunos estados se están preparando a la entrada de la reglamentación sobre las leyes en materia de disciplina financiera, por lo que están renegociando su deuda, señaló Flavia Rodríguez, directora de Aregional.